

El Misterio del 4 de Septiembre de 1971: El Platillo Volador de Costa Rica



El 4 de septiembre de 1971, un día grabado en la historia de la ufología, se capturó una de las fotografías aéreas más convincentes y enigmáticas de un objeto volador no identificado. Ese día, a bordo de un avión bimotor Aero Commander F680, un equipo del Instituto Geográfico Nacional de Costa Rica realizó una misión de cartografía aérea para estudiar el impacto potencial de un proyecto hidroeléctrico cerca del volcán Arenal, en las tierras altas del norte del país.

A una altitud de 10,000 pies, el fotógrafo aéreo Sergio Loaiza activó una cámara cartográfica automatizada que pesaba alrededor de 45 kilogramos. El dispositivo tomó fotografías en blanco y negro de alta resolución a intervalos regulares de 20 segundos, capturando vastas extensiones de agua y selva tropical debajo. Todo parecía desarrollarse según lo planeado hasta que una imagen en particular llamó la atención de los analistas.

Al examinar las fotografías, una imagen destacó por la presencia de un objeto metálico con forma de disco, que aparentemente flotaba sobre el lago Cote. El objeto, a menudo descrito como un "platillo volador clásico", aparecía claramente en la imagen, con contornos nítidos y una superficie reflectante que sugería un acabado metálico liso.

A diferencia de muchos otros casos de avistamientos de OVNIs, esta imagen posee una credibilidad significativa. La cámara utilizada era de grado profesional, las condiciones de vuelo eran estables y la imagen fue capturada automáticamente, descartando cualquier posibilidad de manipulación humana durante la toma.

Expertos en fotografía y análisis de imágenes han examinado la foto desde entonces, y no se han detectado signos de manipulación o alteración. El objeto no parece corresponder a un avión, un ave o ningún artefacto fotográfico común.